

Nyanga/Département de Mougoutsi/District de Mougabalaba/Éducation/Des prix aux meilleurs élèves

Pour encourager l'esprit de compétition

ON
Libreville/Gabon

APRES le don de tôles, il y a trois mois, aux personnes dont les toitures avaient été emportées par un orage au village Ndenguelila, c'est au tour des meilleurs élèves du primaire de chaque niveau d'étude du district de Mougabalaba de bénéficier de la solidarité de M. Ulrich Silvère Mavioga alias Bomber, jeune cadre de la localité. Lequel leur a remis des prix composés de livres de français, maths et éveil.

L'école de Ndenguelila a été la première à accueillir le bienfaiteur. En présence des parents d'élèves et des notables rassemblés dans



Photo : D.R

"Bomber" récompensant les élèves méritants.

la cour, ce dernier a déclaré que ce geste à l'endroit de ses "petits frères", était une façon pour lui de soulager non seulement les parents confrontés aux dif-

ficultés liées à la crise économique que traverse notre pays, mais surtout d'encourager l'esprit de compétition chez ces enfants.



Photo : D.R

A Ndenguelila, le donateur, le directeur de l'école et les apprenants sélectionnés.

Le directeur de l'école, Jacques Mounziegou a, au nom du corps enseignant, remercié M. Mavioga pour sa sollicitude à l'égard de ses protégés, souhaitant

même que ce dernier pérennise cette action. Le notable Mateba a lui aussi, au nom du président de l'Association des parents d'élèves, félicité Ul-

rich Silvère Mavioga, tout en rappelant l'esprit de partage qui le caractérise. A en juger par ses multiples actions en faveur des différentes couches sociales de la contrée.

Atmosphère quasiment identique à Dikoutou, où le directeur de l'école de ce village a adressé ses remerciements à son hôte, après qu'il a également réceptionné du matériel didactique destiné à tous les enseignants, leur demandant d'en faire un usage rationnel, pour le bien de la communauté éducative.

Troisième escale, l'école de Pegnoundou où, malheureusement, la cérémonie n'a pu se tenir du fait de l'absence du responsable de l'établissement.

Woleu-Ntem/Département du Woleu/Oyem/Vie des entreprises...

La Cnamgs installe ses délégués du personnel

G.M
Oyem/Gabon

Charline Josiane Avome Mba et sa suppléante Alix Eleng Aboghe viennent d'être investies dans leur charge.

LES deux déléguées du personnel de la délégation provinciale de la Caisse nationale d'assurance-maladie et de garantie sociale (Cnamgs) du Woleu-Ntem ont récemment pris leurs fonctions à Oyem. Charline Josiane Avome Mba et sa suppléante Alix Eleng Aboghé, élues le 20 mai dernier lors d'élections organisées par le Syndicat national de la Cnamgs (Syna-Cnamgs) ont été installées dans leur charge par le délégué provincial Cnamgs, Noël Mbadinga, en présence du directeur provincial du Travail, Ngom' Kass, de deux re-



Photo : Gérard Minko

Le délégué provincial installant Charline Josiane Mba dans son fauteuil de déléguée du personnel...

présentants du Syna-Cnamgs (le président du bureau national, Gaël Moussounda et son secrétaire général, Brice Divounguy) et de leurs collègues. Charline Josiane Avome Mba et Alix Eleng Aboghé deviennent ainsi l'interface entre les agents salariés de la délégation Cnamgs Woleu-Ntem et la direction. Leur

prise de fonction effective constitue un pas vers l'instauration d'un véritable dialogue social au sein de cette entité administrative qui exerce la solidarité. Toute chose qui réjouit le cœur du délégué provincial, qui voit ainsi un vide comblé après une longue absence de délégués du personnel, cette force de propositions qui



Photo : Gérard Minko

... sous le regard des autres agents.

manquait tant à l'antenne provinciale de la Cnamgs. Noël Mbadinga s'est, de ce fait, appesanti sur la mission d'interface entre l'employeur et les employés que les deux dames sont désormais appelées à jouer pour permettre un dialogue social constructif, respectueux et qui favorise un climat de paix entre les parties. Dans

cette optique, il a conseillé aux déléguées du Woleu-Ntem de travailler de concert avec le syndicat, mieux aguerri dans ce domaine. Charline Josiane Avome Mba a remercié les électeurs de sa liste et a saisi cette occasion pour dérouler sa feuille de route durant les trois ans de son mandat. Il s'agira,

entre autres, de défendre les intérêts des agents, notamment en ce qui concerne leur traitement salarial, en s'appuyant constamment sur la législation du travail.

S'engageant à les accompagner dans ce sacerdoce, le directeur provincial du Travail, comme à l'accoutumée, s'est attelé à donner des conseils d'usage aux deux déléguées du personnel, leur signifiant la nécessité de savoir préserver "la poule aux œufs d'or" qu'est l'entreprise et de mettre en application le Code du travail. Ngom' Kass les a par ailleurs exhortées à la formation et à l'éducation de leurs membres, une mission d'ailleurs dévolue aux chefs d'entreprise.

"Je ne veux pas de délégués ignorants. Rapprochez-vous de la direction provinciale du Travail pour éviter de vous embourber", a-t-il conseillé à Charline Josiane Avome Mba et sa suppléante Alix Eleng Aboghé.

... et district d'Akam-Essatouk/Vie des partis/PDG

Les militants conviés à poursuivre l'œuvre de leur formation politique

SCOM
Libreville/Gabon

SECRÉTAIRES de section, présidents de comité, militants et sympathisants du Parti démocratique gabonais (PDG) étaient réunis, lundi 23 juillet courant, autour du fédéral du district d'Akam-Essatouk, Sergy Mba Adzabe. Les retrouvailles de Mbomo, l'une des zones les plus importantes en terme de concentration de populations, constituent le premier conclave majeur jamais organisé. Après l'élection des nouveaux membres de la fédération, la tenue du congrès de la régénération et de la revitalisation, le 12 mars en différé, le renouvellement de la fédération, le nouveau découpage politique et les



Photo : D.R

Pour le fédéral Sergy Mba Adzabe et Jean-Frédéric Ndong Ondo, l'unité des enfants du canton est primordiale.

nouvelles mesures du gouvernement relatives à l'assainissement des finances publiques. Ce rassemblement des forces vives du parti au pouvoir vi-

sait, entre autres buts, à rassurer les militants sur la nécessité de poursuivre l'œuvre de leur formation politique. D'autant que le canton Nyé a renouvelé sa confiance, quatre



Photo : D.R

Vue partielle des filles et fils d'Akam-Essatouk présents à l'événement.

fois successivement, à la faveur des législatives, à un candidat du label PDG. En plus du fait que le poste de membre du comité permanent était occupé depuis lors par un natif

du canton. Pour les Pédégistes rompus, il s'agit-là d'atouts ayant permis à la circonscription de bénéficier de nombreuses infrastructures de base (écoles, routes et autres

édifices religieux).

Pour l'organisateur de l'événement, il s'agissait aussi de resserrer les rangs, à la suite des craintes et autres frustrations nées des chambardements opérés au sein des structures de base. Et de jauger à leur juste valeur les dernières décisions prises par le gouvernement, en vue notamment de réduire le train de vie de l'État et assainir les finances publiques. « Le PDG ayant pris fait et cause pour ces mesures, les militants se doivent donc d'observer ces orientations », a déclaré Sergy Mba Adzabe. Lequel n'a pas manqué de remercier le secrétaire général du parti, Dodo Bounguenda, pour la confiance qu'il lui a manifestée par sa reconduction au poste de fédéral du district de Nyé.